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(Estratto dal verbale del 3 ottobre 2017) 

 
 

ODG N. 11 alla deliberazione C.M. n. 45 del 3/10/2017 presentato dal Consigliere metropolitano 

Mauro Alessandri ed altri avente ad oggetto: “Adozione schema di Bilancio di 

Previsione finanziario per l’esercizio 2017 e Documento Unico di 

Programmazione (DUP) 2017 - Intervento Liceo Classico Gaio Valerio Catullo 

di Monterotondo”. 
 
 
 

Approvato dal Consiglio Metropolitano nella seduta del 3 ottobre 2017, con il seguente esito di 

votazione: 

Presenti 14 

Votanti 14 

Astenuti / 

Favorevoli 14 

Contrari / 

 

 

 

IL CONSIGLIO METROPOLITANO 

 

PREMESSO 

 

che nella giornata del 26 settembre, nella rassegna stampa del sito istituzionale, è stato 

pubblicato un articolo del Il Messaggero di Roma Metropoli in cui si denuncia la situazione di 

grave emergenza riguardante il Liceo Classico Gaio Valerio Catullo di Monterotondo; 

 

che tale istituto, inaugurato nel giugno 2015, comprende una sede centrale in Via Tirso dove 

sono allocate 26 classi e una sede distaccata in Via F.lli Bandiera, situata all’interno di un 

condominio, dove sono letteralmente stipate 23 classi e gli studenti sono costretti a svolgere 

l’attività didattica in condizioni di grande disagio per la carenza di spazi all’interno dell’edificio e la 

mancanza di spazi all’aperto che determina, soprattutto durante la ricreazione, un sovraffollamento 

che potrebbe, in caso di emergenza, rappresentare un grave fattore di rischio; 

 

che il Comitato degli studenti, docenti e genitori ha più volte, nei mesi scorsi, sollecitato la 

Città metropolitana anche attraverso una manifestazione davanti a Palazzo Valentini, a cercare una 

soluzione sia mediante la realizzazione di aule aggiuntive sia, in alternativa, mediante la fornitura di 

moduli abitativi; 
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che il Comitato, ricevuto da rappresentanti dell’Amministrazione, aveva ricevuto 

rassicurazioni rispetto alla presa in carico del problema della carenza di aule; 

 

CONSIDERATO 

 

che a tutt’oggi alle richieste del Comitato non è seguito alcun tipo di intervento, che anzi, a 

seguito dell’aggravarsi della situazione, le famiglie degli studenti minacciano di sporgere denuncia 

alla Procura della Repubblica; 

 

che nel Programma Triennale dei Lavori Pubblici e nell’elenco annuale 2017 che è parte 

integrante del DUP 2017, non risulta essere previsto alcun tipo di intervento che possa 

rappresentare una soluzione al problema; 

 

IMPEGNA 

 

la Sindaca della Città metropolitana di Roma Capitale Avv. Virginia Raggi: 

 

 ad inserire nell’elenco annuale 2017 il progetto di ampliamento della sede di Via Tirso, 

come già previsto dal progetto originario; 

 a prevedere e finanziare comunque, nel più breve tempo possibile, un intervento volto a 

risolvere il problema della carenza delle aule, anche eventualmente attraverso il noleggio di 

prefabbricati dotati di tutti i requisiti previsti dalla normativa in materia di sicurezza. 

 
 


